



Con 481 internos

Cárcel de Punta Arenas llegó a su máxima capacidad

● El fiscal judicial de la Corte de Apelaciones, Pablo Miño, dijo que ello obliga a proyectar el aumento de dotación de gendarmes y de profesionales de la salud que ejerzan funciones en el recinto.

Policial

policial@elpinguino.com

Durante años, Punta Arenas se preció de tener una cárcel casi modelo. Con la nueva construcción -inaugurada en julio de 2003- se dejó atrás una historia marcada por episodios de violencia, hacinamiento y motines vividos en el antiguo penal de calle Waldo Seguel, en pleno centro de la ciudad.

Sin embargo, dos décadas después, las instalaciones de Avenida Cincunvalación llegaron a su máxima capacidad: 481 internos en un

recinto que fue concebido para 300.

Así se conoció ayer tras la segunda reunión anual de la Mesa Regional de Supervisión Carcelaria, encabezada por el fiscal judicial de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas, Pablo Miño Barrera, instancia en que las entidades relacionadas a la vigilancia y cuidado de la población penal abordaron diversas temáticas que se advierten en los recintos penitenciarios de Magallanes.

“Ya se ha llegado al límite de la capacidad; esto es que 481 internos, entre condenados e imputados, se encuentran

privados de libertad, lo que significa proyectar el aumento de dotación de gendarmes, así como también que profesionales de la salud ejerzan funciones en el recinto, y con ello evitar que deban ser trasladados a los centros de salud de la ciudad”, expuso Miño al término del encuentro.

En la cita interinstitucional participaron la Fiscalía Judicial del tribunal de alzada de Magallanes; seremi de Justicia y DD.HH; Gendarmería regional; Defensoría Penal Pública; Ministerio Público e Instituto Nacional de Derechos Humanos, los que abordaron temas de profun-

da preocupación en materia carcelaria. Algunos profundos como la necesidad de una mayor dotación de Gendarmería, la carencia de profesional de salud con disponibilidad de al menos 8 horas al día y la falta de mayor y mejor infraestructura. Pero, también se abordaron temas como los recientes sucesos registrados al interior del recinto penal, como el intento de fuga de cuatro internos y su posterior traslado a recintos carcelarios de otras regiones.

